

22日まで情報技術検定

放課後補習

1. 2. 3組……場所 3組

4. 5. 6組……場所 4組

物語

平成25年度 1学年通信

第37号

発行 大阪府立堺工科高校

072-241-1401

1年担任団 学年主任 下出豊勝

十二支の話

今年は馬の年、十二支の中で七番です。さて、十二支が日本に伝わったのは六世紀半ば頃で、江戸時代には一般市民の間に浸透しました。民衆にもわかりやすい人気の動物ばかりをセレクトしたそうです。「どうして十二支はある動物?」と誰しもが一度は疑問に思つたことがあります。こんな民話が語り継がれています。

大昔のある年の暮れのこと、神様が動物たちにお触れを出しました。

「元日の朝、新年の挨拶に出かけて来い。一番早く来た者から十二番目の者までは、順にそれぞれ一年の間、動物の大将にしてやろう」動物たちは、おうが一番とて、めいめいが気張って元日が来るのを待つておった。ところが猫は神様のところにいつ行くのか忘れてしまったので、ねずみに訊くと、ねずみはわざと一日遅れの日を教えてやった。猫はねずみが言うのを間に受けて、さそと元日になると、牛は「おうは歩くのが遅いだぞ、一足早く出かけるべ」とて夜のうちに支度をし、まだ喜んで帰っていました。

ラストスパート

四月入学式の日に話した時期が目前にやってきました。それは進級ができるかどうかです。昨年も一年生の留年は非常に多くなりました。それが今時期でした。高校は甘くありません。努力をしない人は希望がかなえません。当たり前です。そこで努力をした人としなかった人の差が出できます。成績はテストだけではありません。大部分の人は原級留置の言葉には関係ないと思いますが、全員進級を目指して担任の先生も頑張っていますが、君たち自身も頑張らなくてはなりません。提出物や授業態度、出席等が関係します。

欠点無しで進級、欠点二科目までで仮進級、欠点三科目で原級留置。

今年の正月はいかがでしたか。一年間のまとめの時期になりました。今までの悪かったものを取り戻し、努力をしながら自分の目標に向かってより一層頑張って、いろいろな面で締めくくりにして下さい。一としあはみんなにとって大きな節目になる年です。自分の進む道と勉強する内容が決定されます。

努力することで一步前に進み、その努力が評価されます。

仮進級は二年生でまたその科目について補習等受けながら追認検査を受けて合格すれば正式に進級となります。が大変です。

最近、工業高校へ来たのが間違っています。という言葉をいう生徒が気になります。入学したときの気持ちを持ち続けることができないようです。授業について行けなくなったり、指導について行くのが苦しいのだと思います。もう一度他の学校を受験したいという生徒も出てきました。それも選択の方法だと思います。自分の進路をよく考え、相談してください。



いた、という言葉をいう生徒が気になります。入学したときの気持ちを持ち続けることができないようです。授業について行けなくなったり、指導について行くのが苦しいのだと思います。もう一度他の学校を受験したいという生徒も出てきました。それも選択の方法だと思います。自分の進路をよく考え、相談してください。

北海道

修学旅行情報②

平成26年10月28日～3泊4日

修学旅行が正式に決定され本格的に作業を開始していきます。最近の修学旅行は体験学習を中心とした内容が多くなってきていました。

アウトドアの体験や農業・漁業の体験を経験しながら食育について考える機会を持つことが多いようです。

君たち一年生の修学旅行は、今年10月に実施します。行き先は北海道道央十勝地区および小樽。ただ遊びや旅行と考えているのではなく、学年全体が学習する場所を校外に移したということをを考えれば、何をするにも学習であることを忘れてはならない。

農場での宿泊を伴う生活体験を通して、職業と生活について考える文化歴史について学ぶ。集団生活のあり方や生徒達のコミュニケーションを育む手段とする。

歴史の町、小樽の町並みを見学し、文化歴史に触れる。2日目 農業・酪農・漁業等体験 3日目 ラフティング・カヌー等 4日目 体験および観光 小樽散策 宿泊 民泊 オート ホテル 【希望】
16日(木) 生徒会役員選挙
23日(木) 情報技術検定
24日(金) 漢字能力検定
31日(金) 球技大会

情報技術検定

資格を持つことに対する考え方を持っていますか。と問いかけると、「何も気にならない」「受けても無駄」「合格しない」などの否定的な答えが多く出てくる。本校では検定資格を取得することを進めていますので、情報を集めてもっと関心を持ってください。

情報技術基礎の授業の一環として23日に情報技術検定が実施されます。このチャンスを有効に利用してください。

この点数が情報技術基礎の成績にも関係します。

朝のHRや放課後でも講習会を開きました。遅刻しないように参

親の労働聞き書き

◎母親の仕事のことは、なで私が思つたことは、やはり仕事をするということは、かなり大変なことだとあります。3年後、もし就職したならば、しっかり働くようにこの三年間で一生懸命勉強していかないといけないと思いました。

私が母親の仕事のことを聞いていて思つたことがもう一つあります。それは、職場での上下関係についてのことです。私も今、部活動をしているので先輩や先生に対する言葉遣いは私は気をつけているつもりですが、今まで以上に気をうけていくようにしていきたいと思います。

【夏休みの学年課題から原文そのまま】
私は母親の仕事のことについての話を聞いていて思つたことがもう一つあります。それは、職場での上下関係についてのことです。私も今、部活動をしているので先輩や先生に対する言葉遣いは私は気をつけているつもりですが、今まで以上に気をうけていくようにしていきたいと思います。